

上郷観

豊田市立上郷中学校

Power of Kamigo

令和3年12月17日 R3-34
<学校だより> 文責 小泉 修
TEL 21-0035
E-Mail c-kamigo@toyota.ed.jp



12月も後半になり、いよいよ暮れも押し迫ってきた感じがします。学校や職場や家庭など、いろいろな場所で大掃除が行われる時期かと思います。ただでさえ慌ただしいこの時期、何となく面倒に感じている方も多いでしょう。大掃除をしてもしなくても年は越せますが、何かしら掃除をしないと気持ちよく正月を迎えるないと感じてしまいます。

大掃除は「煤払い（すすはらい）」から始まったとされています。昔、家の中に囲炉裏やかまどがあったため、家の中が煤（すす）だらけになったのをきれいにすることから、現在の大掃除につながったようです。諸説あるようですが、12月13日に行うもので、12月28日までに大掃除を終えることが良いようです。

とにかく寒い時期なので、少しでも天気の良い日や暖かい日を選びながら、できることを少しずつ進めていくのが良さそうです。先延ばしにせずに、こつこつやっていきましょう。大掃除には、家族全員の協力が必要です。子どもたちも積極的に参加し、家族の一員としての役割を果たしましょう。



このたよりは、上郷中学校ホームページにも掲載しています。

上郷中学校



たいへん長らくお待たせいたしました

12/15(水)

2年ぶりの授業公開日

12月15日（水）、約2年1か月ぶりに授業公開を開催することができました。当日は、前後半の二部構成にして、保護者の方がゆったりと授業を見ていただけるようにしました。コロナ禍のため、一昨年から学校行事が中止や延期、内容変更などを余儀なくされ、来校者も制限せざるを得ない状況でした。10月以降、新型コロナ感染症の波が少し収まり、ようやく校内に多くの保護者の方に入っていただくことができました。当日、参観されている保護者の方にこやかな表情を拝見し、こういう日が来て、本当に良かったと実感しました。4名の保護者の方からお寄せいただいたお言葉を紹介します。



入学して初めての授業参観でしたが、揃いの制服で落ち着いて授業を受ける後ろ姿は、すっかり中学生らしくなり、成長を感じました。授業は、先生がユーモアを交えながら和やかな雰囲気で進めてくださいり、積極的に発言する生徒が多く、先生との距離感に温かさを感じました。娘にも、「早く手を挙げて！」と念を送りましたが、届きませんでした(笑)。授業だけでなく、廊下や教室の掲示物も楽しく拝見させていただき、学校で楽しく過ごしている様子が分かり、安心しました。地区分散参観は、ゆったりと安心して参観することができ、先生方の工夫と配慮に感謝しています。ありがとうございました。参観できるありがたさを再実感した一日になりました。

(1年生のお母様)



コロナ禍の中、入学して2年目に授業公開が開催され、参観させていただき、ありがとうございました。子どもたちが真剣に先生の授業に耳を傾け、その反応を見て、先生が話を展開する様子を見て、保護者として、感謝と安堵の思いでいっぱいです。周りの級友と一緒に学ぶことで、意欲を持ち、取り組めていることを実感しました。先生方には、日頃から様々なことに対応していただき、感謝しています。本当にいつもありがとうございます。

(2年生のお母様)

コロナ禍での授業公開日、感染予防対策の上、開催していただきありがとうございました。授業風景を実際に見学させていただき、プロジェクターを使用した分かりやすい説明や、子どもが興味を持ちやすい話題を利用した理解を深める内容に感心しました。そして、子どもが真剣に授業に取り組む姿を見ることができました。また、学習用タブレットを有効に利用し、子どもが学習に飽きない工夫をしているところも印象に残りました。中学校生活もあと少しとなりますが、このような充実した時間が引き続き過ごせることを願っております。

(3年生のお母様)

まずは、授業参観を行ってください、ありがとうございました。コロナの新規感染者数が落ち着いている状況とはいえ、行事を行う決断や対策に頭を悩まされたことと思います。今回の分散形式の参観は、密の心配がなく、静かにゆったりと見ることができてよかったです。私が参観したのは数学の授業でした。個人の理解度の違いがはっきりわかる教科であり、見ていても個々の差を感じました。クラスのみんなが行きたい高校に行けるといいなあと思いながら見させていただきました。私が最も印象に残ったことは、授業終わりのあいさつです。学級のみんなの最高学年らしい大きな声に元気をもらいました。卒業前にクラスの雰囲気を見ることが出来て良かったです。

(3年生のお母様)

個別懇談会へのご出席ありがとうございました

12月7日（火）から10日（金）までの4日間、冬季個別懇談会を各学級で行いました。冬休みを迎えるにあたって、学習や生活などについて情報共有できたことは、とても有意義でした。特に3年生は、私立専修学校の受験校を確認することができ、気持ちを引き締めて、冬休みに入ることがきそうです。



これからの行事予定

- 12／18(土) 上郷交流館クリスマス会
- 20(月) 執行委員長会
- 21(火) 読み聞かせ（2年）
- 23(木) 学年集会、学活
- 24(金) 冬季休業（～1／6）
- 1／ 7(金) ①全校集会、学活
②③書初め大会

3年生は下記以外に進路関係の予定があります。
特に、書類の提出期限等は十分意識しましょう。

- 1／ 9(日) 上郷地区新成人を祝う会
- 11(火) 読み聞かせ（3年）
3年生テスト週間開始
- 13(木) 3年第3回学習診断テスト
1・2年学診プレテスト
- 14(金) 朝の部活動最終日
- 18(火) 3年生学年末テスト（～20日）